

**Alumno:**

*Lic. Jesús Alexis López Sánchez*

**Ensayo**

**Características de un enfermero**

**Proyección profesional**

**Catedrático**

*Ing. Eduardo Genner Escalante Cruz*

**Licenciatura en Enfermería General**

**Octavo Cuatrimestre**

**Modulo Dos**

**San Cristóbal de las Casas, Chiapas a**

**18 marzo de 2023**

## **Introducción**

En este trabajo abordaremos un tema de importancia como de aprendizaje, donde veremos tema sobre la importancia de las cualidades o características de un profesional de enfermería, si bien un enfermero/a es un profesional de la salud que ofrece cuidados y atención a los pacientes. Las enfermeras y enfermeros son expertos en la prevención de enfermedades, el tratamiento de enfermedades y el cuidado de los pacientes. Estos profesionales de la salud tienen una formación y una habilidad únicas para proporcionar cuidados de calidad a los pacientes. Este ensayo cubre algunos de los principales aspectos de la profesión de enfermería, incluyendo sus responsabilidades, características y habilidades importantes.

## **Características de un enfermero en su campo de trabajo**

Un enfermero/a es un profesional de la salud que se dedica a proveer cuidados de salud básicos a pacientes con diversas necesidades. Estos profesionales tienen una gran variedad de habilidades y deberes que realizar. Estas son algunas de las características principales de un enfermero/a:

Primero, un enfermero/a debe tener una comprensión profunda de la salud humana. Esto significa que deben tener una preparación académica en medicina y ciencias de la salud, ya que necesitan saber cómo tratar y cuidar a los pacientes de la mejor manera. Esto incluye entender las enfermedades, tratamientos y procedimientos. Esto es esencial para ayudar a los pacientes a recuperarse y mejorar su salud.

En segundo lugar, un buen profesional debe ser un excelente comunicador. Esto significa que deben ser capaces de escuchar a los pacientes y sus familias, comprender sus necesidades y ser capaces de transmitir de manera clara y precisa los procedimientos y tratamientos que tienen que seguir.

En tercer lugar, el profesional tiene la obligación de promover la salud, por medio de la educación y promoción a la salud, desde el punto de vista de medicina la comunitario, así también el profesional de enfermería debe seguir los mismos cuidados que el/la aporta a la sociedad. En pocas palabras debe de seguir las indicaciones médicas que se dan por medio de la educación a la salud, como ejemplo para seguir.

Además, deben tener la capacidad de calmar a los pacientes y sus familias cuando estén preocupados o ansiosos. Además, un enfermero/a debe ser un buen organizador y tener una gran capacidad de gestión. Esto significa que deben ser capaces de llevar un registro de los pacientes, administrar medicamentos, realizar pruebas y mantener un seguimiento de las mejoras en la salud de los pacientes. Estas habilidades son esenciales para asegurarse de que se proporcione el mejor cuidado posible.

Finalmente, debe tener una gran habilidad para trabajar en equipo. Esto significa que deben ser capaces de trabajar con otros miembros del equipo de atención médica para garantizar que los pacientes reciban la mejor atención posible. Esto incluye trabajar con médicos, terapeutas y otros profesionales de la salud para en conjunto garantizar que los pacientes se recuperen lo más rápido posible.

En resumen, los enfermeros/as tienen una variedad de habilidades y deberes. Estas incluyen un profundo conocimiento de la salud humana, excelentes habilidades de comunicación, una gran capacidad de gestión y la habilidad de trabajar en equipo. Estas características son esenciales para proporcionar el mejor cuidado médico de enfermería a los pacientes.

## **Conclusión**

En conclusión, un enfermero/a es un profesional fundamental en el campo de la salud. Están capacitados para prestar cuidados baja, mediana o alta complejidad a los pacientes, brindando seguridad, confianza y calidez. Además, poseen un profundo conocimiento de la anatomía y la fisiología humana, así como un entendimiento de los principios de la higiene, la farmacología y la enfermería. Esto les permite abordar con éxito los desafíos que se presentan en el campo de la salud, así como el trabajo bajo presión, estas características del profesional son fundamentales para un excelente desempeño en el área laboral, ya sea en primer, segundo o tercer nivel de salud, también la actualización de conocimientos son básicos para la excelencia en prestar cuidados al paciente.